

DHC Stammtisch Münsterland 2013

Am Samstag, den 22.11.13, trafen sich zum zweiten Mal in diesem Jahr sieben DHC'ler aus dem Münsterland. Berthold Halsbenning hatte in ein gemütliches Brauhaus zum Jahresabschluss- Stammtisch geladen.



An dieser Stelle noch einmal ein herzliches Dankeschön an Berthold für die schöne Idee und natürlich auch an Frank, der sich um das Organisatorische kümmerte.

Wir trafen uns um 19.00 Uhr und testeten das gute, wohlschmeckende Brauhaus- Bier. Das Abendessen überraschte viele. Was gibt es doch für riesige Fleischstücke! Aber wir zögerten nicht, es sollte ja nicht zurück in die Küche wandern!

Auch bei diesem Treffen ist das Fachsimpeln und Witze erzählen den gesamten Abend über nicht zu kurz gekommen.

Einige Stunden nach Mitternacht (und der wider erwarten leichten Abrechnung des Abends, denn keiner wusste mehr so genau, wie viel Bier er getrunken hatte), haben wir uns dann verabschiedet.

Wir freuen uns auf den Jahresbeginn- Stammtisch, zudem, so hoffe ich, Berthold wieder einmal einlädt.

Gruß

Marco W.